
会議名 進行 上島　孝之

日時 13:25～14:50 記録 上島　孝之

会場

議長 埼玉 磯谷　理義 会長 佐藤　国生

山梨 塩島　虎一郎 茨城 髙橋 義道 栃木 阿久津　静 群馬 北澤　篤久

千葉 鈴木　恒行 東京 髙橋　聖 神奈川 鈴木　利夫 茨城 瀬谷　修

栃木 佐藤　達也 群馬 村木　幸与 埼玉 山野邉　眞智子 千葉 佐藤　克巳

東京 小泉　昭彦 神奈川 ▲戸辺　克也 山梨 浅川　妙子 事務局 上島　孝之

日ソ会長 三宅　豊 日ソ副会長 ▲宇津木　妙子

総務 柴本　宣広 財務 関谷　忍 技術 ▲樋口　正博 審判 松本　雄二

記録 小泉　昭彦 広報 舘岡　憲一 指導者 ▲天野　充敏 普及 大芦　進

女性 桑名　和美 小学生 谷川　清 シニア ▲西　修平 ﾄﾞｸﾀｰ ▲柳田　信也

中体連 佐々木　祐紀 高体連 ▲山口　純一 大学連 ▲清水　正

監事 齋藤　雅裕 監事 上田　修

茨城 ▲大久保　進司 群馬 宮沢　武 埼玉 鈴木　征 千葉 井之上　哲夫

東京 有山 充剛 神奈川 ▲城田　保 山梨 窪田　包久

資格の問題について普及にむけて日本協会独自のものを検討できればと思ってます。オリンピックで２回

金メダルを取っても関心は増えるがチーム数は増えません。地域協会の皆様の地道なお力が必要となります。

本日はどうぞ宜しくお願いします。

２．報告事項：磯谷理事長　（公財）日本ソフトボール協会関係

１）日ソ協主催全国大会個人表彰規程の新設について

２）U15世界選手権（東京都で10月に開催）について

３）功労者表彰推薦について（三宅会長）

運営会社が決定し色々と動き出しておりますが、東京都協会は勿論他県の皆様にもお手伝いいただく場面

より良い関東協会にしていきたいと思います。先ほど三宅会長からもありましたが普及に向けて日本協会も

推薦を各都道府県にお願いしておりますが、一覧を見ると出してこない県がたくさんあります。遠慮しないで

表彰者の選考は当該大会派遣理事が決定する（困難な場合は記録員・審判員・開催地役員の助言を得る）。

があるかと思いますが、その際は関東が一団となって第一回U15を出場する選手たちに想い出ある大会に

していきたいと思いますので宜しくお願いします。予算・日程等につきましては評議員会で報告されており

ますので評議員の方が各都県に持ち帰っていただいているかと思います。

出席者

ので、お聞きしたいことがあれば遠慮なしに聞いていただけたらと思います。宜しくお願いします。

試行錯誤しております。皆様のお力をお借りできればと願います。どうぞ宜しくお願いします。

従来は３位までの表彰でしたが、すごい記録が出たときに最優秀選手や優秀選手を差し上げたらどうかと

要望が上がり、常務理事会及び理事会で検討し、別紙のとおり決定しました。

日ソ協三宅会長：こんにちは、コロナ禍の時は風邪ひくこともありませんでしたが油断したのか久しぶりに

引いてしまい恐縮です。各ブロック理事会に参加させていただき色んな意見をお聞きし、協会がやろうと

していることもお伝えし相互理解を深めながら、やれるところから変えていこうと思います。特に指導者

令和４年度　関東ソフトボール協会　議事録

理事会

常務理事会及び理事会の開催となりました。またお忙しいなか日ソ協三宅会長にも出席いただいております

磯谷理事長：本日３回目の会議となり大変お疲れ様です。皆様からの忌憚のないご意見をお聞かせいただき、

佐藤会長：皆様こんにちは、本日はご多忙のなかお集まりいただき有難うございます。午前中に監査会

1.あいさつ

　足利市民プラザ別館　第二研修室
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資料の確認：上島事務局長（配布資料の確認）

出していただきたいと思います。

理事
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1）令和４年度行事報告 資料1について上島事務局より説明

２）令和４年度決算報告 ・・資料2について上島事務局より説明

　　監査報告：上田監事（山梨県）から監査報告を実施。

【質問・補足等】

３）令和５年度行事計画（案） ・・資料3について上島事務局より説明

　　※その他会議 ・・資料3-2について上島事務局より説明

【質問・補足等】

４）令和５年度予算（案） ・・資料2について上島事務局より説明

・関東一般男子優勝杯につきまして以前はあったと思われますが、ここ数年は無いので開催県で盾を手配し

　授与いただいておりました。令和５年度予算で優勝杯を新調したいと思います。

・午前中の常務理事会で、繰越金がこんなにあるなら大会補助金を増やしたらどうかという意見が出ました。

・専門委員長の所属する県で会場を確保するのか、またいつまでに開催するのか（柴本）

⇒時期は委員会総会までに、場所及び方法（対面orリモート）は委員長にお任せします（磯谷）

・審判委員会としては１２月から１月の間であれば事前開催可能です（松本）

・皆様にご提案ですが、専門委員会総会について１３０名近い人数になることや、部屋をいくつも確保する

　いかがでしょうか（磯谷）

　のも厳しいので、各委員会で１月末までに事前に会議を開催し意見集約し委員長のみ参加いだだくのは

・東日本中学生大会について最終日を横浜市で予定していたが最終日も小田原市開催に変更

・総合選手権の開催地について男子が小田原市、女子が綾瀬市に変更予定

・専門委員会総会については日時の変更の可能性があります

・実業団予選会女子については予選会なしとなる

・関東中学生選抜大会日程が令和６年３月９日～１０日に変更

　令和６年度予算編成にあたり今後継続検討させていただきます（磯谷）

・関東スーパーシニアの準優勝杯が破損、令和４年度予算で新調しました。

・関東高等学校については審判長及び記録長派遣を追記願います

３．協議事項：議長　磯谷理事長
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５）その他

　※専門委員会要望事項について ・・資料4について磯谷理事長から補足説明

　もうしばらくお待ちいただきたい（磯谷）

４．諸連絡：事務局

高橋副理事長：長時間有難うございました。以上をもちまして令和４年度理事会を終了します。

以上

　が基本ですが競技種別は見る人の観点で金土日開催としています。

・記録委員会から初日が平日開催の理由はあるのかとのことですが、生涯種別については土日月の開催

　約束は出来ませんが、種別によるが以前あった準指みたいな資格を復活するのもチーム数を増やす手では

　ないかと思うが、それにしても研修会は必要ですが認定資格を日ソ協で検討します（三宅会長）

・用具についても危険防止のため反発係数を抑える検討に入っている（三宅会長）

　　＊議案1～5は原案通り承認されました。

　出場するチームからは１県１チーム計４８チームを希望するが、運営する側からは初日８面確保するのは

　大変という両方の意見があり。全国大会の競技種別及び生涯種別の在り方、予選の在り方、ブロック大会

　の在り方について今出来なくても考える時期ではないかと思ってます。

　指導者資格についても取得しやすくはなってますが、資格まで取ってもという意見あり。

【質問等】

・中学校の部活動民間移行について、クラブチームが中体連大会参加する際の条件が自治体や団体任せに

　なっているのが実情。中体連と日ソ協で話し合いをして統一見解を出してもらいたい（鈴木征）

・小学生の投球距離変更について、現場が困っているのは親の価値観が二元化している。

　ジャンピングを禁止することでチームの分解が防げるのではと思うが（大芦）

　実数に合った注文の仕方を再考いただき、無駄な資源・無駄な経費を減らしたいと思います（三宅会長）

・ルールブック、指導者必携をどのように支部・都県が発注しているのか把握できてないが返品が多い。

⇒土日はクラブで、平日の練習は学校でというのは生徒が困る、理屈に合わない。

　一長一短あるが少し様子を見ながら、最終的には個人の判断にならざるをえないかと思います（三宅会長）

⇒全国大会を２つ実施するのは無理だが、例えばローカルで10ｍと12ｍのリーグを作るとかでチーム数が

　減らないよう宜しくお願いします（三宅会長）

・総務委員会経由して日ソ協に上げることになっておりますが次回５月に開催予定とのことです。

・ボールメーカー紹介：内外ゴム株式会社様

５．閉会あいさつ
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